

Asumió nuevo administrador

## Aeródromo de Puerto Williams se encuentra preparado para enfrentar sus operaciones en época invernal

**P**or 21 funcionarios en el área operativa y dos en la parte administrativa está conformada la dotación de personal del Aeródromo Guardiamarina Zañartu. Las principales unidades son el Servicio de Tránsito Aéreo, el Servicio de Salvamento de Extinción de Incendios en Aeronaves (Ssei), el área de operaciones de vuelo, el área logística y Seguridad Aeroportuaria.

Con el propósito de fortalecer los trabajos conjuntos a nivel institucional, la delegada presidencial provincial de la Antártica Chilena, Constanza Calisto Gallardo, recibió un saludo protocolar de parte del nuevo jefe del Aeródromo Guardiamarina Zañartu de Puerto Williams, Guido Marín Romero, quien asumió sus funciones el 28 de febrero pasado. En la oportunidad, ambas autoridades abordaron temas como el avance en las obras del cerco perimetral y acceso al terminal aéreo, planes de emergencia, mejoras en habitabili-

dad para personal de la DGAC, Plan Invierno 2025, aumento en la dotación de funcionarios, visualización de la temporada antártica 2025-2026, proyecto de ampliación de plataforma del recinto, entre otros. "La reunión que tuvimos fue principalmente para darle la bienvenida al nuevo jefe del Aeródromo, entendiendo que, a diferencia de años anteriores, es primera vez que llega un administrador de aeropuertos. Para nosotros es súper importante trabajar transversalmente con las distintas instituciones que están presentes en el territorio a través de una coordinación territorial, y que está enfocada desde los distintos ámbitos", sostuvo la delegada Calisto. Marín es administrador de aeropuertos con 28 años de servicio en la DGAC. Nacido en Arica, ha trabajado principalmente en unidades del norte grande como su mencionada ciudad natal, Iquique, Antofagasta y Calama, además de Santiago. Frente al nuevo desafío



La delegada presidencial de la provincia Antártica, Constanza Calisto Gallardo, recibió los saludos del nuevo administrador del Aeródromo Guardiamarina Zañartu, Guido Marín Romero.

de su carrera en un lugar con características climáticas y geográficas opuestas, señala que junto a su familia "nos estamos acostumbrando, porque el frío no lo habíamos vivido en esta intensidad, menos las lluvias. Ya estamos un poco adaptados, preparados en familia y esperando que venga la nieve". Pe-

se a ello, recaló que "me he sentido genial, muy bien. La ciudad es muy acogedora, es muy bonito el lugar y la gente es muy cordial. Me he sentido muy a gusto".

### Desafíos

En relación a la venidera temporada invernal, Marín indicó que

la unidad cuenta con un remanente del año pasado de 4 mil 200 litros de glicol y mil 250 kilos de urea para ser usados en la pista de aterrizaje. Asimismo, se ha solicitado a nivel central la compra de otros 25 mil litros de glicol y 20 mil kilos de urea, los cuales deberían arribar entre los meses de abril y mayo. "El consumo de estos agentes dependerá de las condiciones meteorológicas que se presenten, por lo tanto, no se puede estimar lo que se utilizará", mencionó, agregando que en caso de falta de stock se puede recibir apoyo con agentes de las unidades de Punta Arenas, Balmaceda, Puerto Natales o Santiago.

"Recalcar que la unidad hasta la fecha siempre ha estado con la pista operativa para las operaciones aéreas aunque nieve o escarche, es decir, mojada o seca. Ahora bien, en caso que la aeronave no venga, sólo se deberá a condiciones climáticas extremas o decisión de la compañía aérea", sostuvo Marín. **LPA**